

「愛がいっぱい」メッセージ⑦

運動会 半田ジマで感動しました。

暑い中おつかれさまでした。

先生方ありがとうございました。我が家最後の運動会となりました!!

暑い中よくがんばりました。

みんな一生懸命で真剣な姿で
感動しました!!
素敵なお運動会ありがとうございました。

毎日一生懸命練習していましたので
運動会無事に終ることができ 練習の成果をはっきり
させよかったです。ありがとうございました。

残業の暑い中、練習、頑張ったね
よさいい、めでたしかったです。

毎日楽しくいろいろなことが何より素敵です！
よく頑張ったね。

暑い日も毎日のように練習し、その成果が本番
で發揮できていたと思います。一生懸命頑張る
姿はなにより格好良い！来年も楽しめます。

元気いっぱい、走る姿が見ていました。
笑顔、声も子供らしさありました！

天気も悪すれ運動会日和の中、子供達の元気な
姿が見られとても楽しかったです。みんな元気でした
頑張り競技していく一生懸命な姿に感動しました。

応援、リレー、ダンス すべての力を出し切って
精一杯競技している姿がとてもまたのものでした
です。先生方、6年生本当にお疲れ様でした。

とてもがんばったよー！

来年は全校でできるようになります!!

今年は予告編動画や共通応援など、
初めての取組にワクワクしました！すごく
楽しかったよ!! 感動をありがとうございます!!

練習の成果が発揮できましたらしい演技
でした。

最高の思い出ありがとうございました！

最後の運動会、堂々ととりくめていて
すばらしいと思いました！ 感動しました！

団体演技とても感動しました。たくさん練習した
んだなと思います。6年生はやっぱりすごいですね！
来年は全校で応援できるといいですね！お疲れ様⑦

暑い中、汗をかきながら

とても良くがんばりました!!

みんなで一つのことをがんばる姿が
かっこよかったです!!

毎日汗のかいた体操服を洗濯し、頑張って練習して
いる姿を見てきました。その成果が運動会に現れていて、
とても素敵なお運動会となりましたね♪うれしいです！

リレー、ミニマーチ、ダンスも頑張っていいステキ
でした。

練習時間が少ないので、
とても素敵なおダンスと組体操が
できていたと思います。